
Kurze Zusammenfassung zum 
Fantalk gestern für die die nicht 
dabei waren:

Der Schmäh rennt jedenfalls und 
Aho,Ulmer und Co zeigten sich 
sehr gut gelaunt. Auf die Frage 
wie er die Preseason beurteilt 
sagt Aho: Für mich wars a 
schlechte Preseason, ich hab ka 
anziges Tor gmacht und keine 
Assists, und das jetz schon des 
15te jahr in folge

😂 😂

Laut Aho ist Ulmer das Kasperl 
der Kabine, alle hassen ihn für 
sein Humor (im positiven Sinne), 
bringt de nötige Lockerheit rein.

Aho über Ulmer: super 
bereicherung für die mannschaft, 
aber etwas faul im backcheck, 
das wird er ihm noch austreiben. 
Ulmer übee Vorbereitung: wir 
wurden Zitat so hergschliffn, 
nächsts jahr kann i beim ironman 
starten.

Aho über maxwell: is der vorzeige 
athlet, lebt strikt nach 
ernährungsplan, trainiert am 
meisten, ist als erster in der halle 
unsd geht als letzter.
Maxwell: ihm gfallts hier sehr gut, 



er kanns gar nit beschreiben, die 
seen, die berge. Und seiner frau 
auch. Maxwell zitat: happy wife 
happy life 

🤣

Maxa laut aho die überraschung 
der preseason, sigt ihn als einen 
der führenden 
nationalteamspieler der nächsten 
jahre

Spielstil wird sich heuer laut aho 
vom rest der liga abheben, es soll 
sehr sehr viel eisgelaufen werden, 
hohes pressing gespielt werden

Ulmer hat über die stimmung in 
der halle gschwörmt und sagt, wo 
er bei wien oder salzburg war hat 
keiner gern da gspielt weils imma 
soo laut in der halle woa

Fragen des Publikums:

Gibts heuer Finale VSV gegn 
KAC ? Ulmer beantwortet: Nein 
auf kein Fall, der KAC kommt eh 
nit ins Finale, alle klatschen und 
applaudiern 

😂

Wenn pickt der VSV sollten wir in 
die Top 4kommen ? (Frage von an 
10jährigen)



Antwort Aho: warscheinlich des 
u12 team dort ham wir a sehr 
gute chance zu gewinnen

Wer hat die Legionäre 
ausgewählt ?
Antwort Aho: 
lugge,aho,rauchenwald, schwab, 
cotrainer. Shl, liiga, del, 
slowakische und tschechische 
liga wurden stark gescoutet mit 
extrem viel videostudium, da hat 
sich jeder reinghaut

Wann kommt reid ?
Aho: kommt nach geburt des 
kindes, das war so verinbart, 
„he‘s already pushing his wife“
Reid wird dann 2-3 partien wenn 
er da is noch nit spielen, damit er 
integriert werden kann
Reid wird auch nit fehlen weil er 
bis jetz a nit do woa, is dann 
sicher eine super option und 
upgrade für uns laut aho

Frage zum verletztenstatus:
Bibic,collins still out

Frage gibt es einen business plan, 
wie wird budgetsituation 
nachhaltig gesichert damit man 
nit wieder in so ein desaster 



rutscht ?
Schwab antwortet:
Letztes jhr 1mio schulden, die 
wurden kurzfristig augestellt um 
vsv zu retten.
Heuer konnten 30 sponsoren 
mehr aufgetrieben werden, 
400.000€ mehr budget als 
letztes jahr. Budget liegt bei 3,1 
millionen.
Hier bedankt sich schwab bei 
allen doe mit den sponsoren 
gearbeitet haben, und mitgholfn 
haben das war sehr viel arbeit.
Kosten der verwaltung wurden 
gesenkt, hier liegt der vsv nur 
noch bei 150.000€
Diese saison wird mit ziemlicher 
sicherheit bereits mit schwarzer 0 
bilanziert also keine schulden 
mehr.  Auf dauer wird laut schwab 
neue infrastruktur benötigt, umd 
das alles nachhaltig zu betreiben, 
neue vip räume(für sponsoren 
aquise), zweite eishalle, 
renovierte halle. Hier richtet 
schwab appell an land und stadt 
neue infrastrukur bereitzustellen. 
Hier rechnet man dann mit 
~4-500.000 zusätzlichen 
einnahmen
Laut schwab werden auf dauer 
4mio budget von nöten sein um 



konkurrenzfähig vorne mitspielen 
zu können
An einnahmeneteiligung für 
gastronomie wird gearbeitet
Wenn keine neue infrastruktur 
mittelfristig kommt wird des 
immer so ein dahintümpeln 
werden
Garantie von schwab: jeder euro 
wird treuhändisch eingesetzt, nix 
mehr rausgschmissn

Frage zu rettl kilts:
Schwab antwortet: pr gag als 
dankeschön für die großzügige 
ausstattung von rettl der 
mannschaft, 5spieler werden mit 
kilts einlaufen

Frage ob schlude noch der 
backupgoalie ist:
Aho: wo ich das letzte mal auf 
mein zettl gschaut hab wars er 
noch ja, alle lachen
Redet danach aber mehrheitlich 
übers potential vom schmidt und 
das dieser heuer die spiele in zell 
benötigt, aber auch des an oder 
andere ebel spiel kriegn soll

Frage an hallensprecher:
Kann des mit dia a passiern, das 
von da an auf de ondre saison zu 



de rotn fockn obespazierst, und 
vorher jahrelang von an blauen 
herz usw dazölst 

😂 😂 😂 😂 😂

Antwort: nein hab ich nit vor, woa 
aber bissl überfordert mit der 
frage

Frage vom mayerhofer chef an 
ulmer:
Wann trainierst du eigentlich ? 
Weil so viele kilometer hat noch 
kein spieler am auto ghabt
Ulmer: super auto, nöchsts jahr 
bitte weniger ps, i foa imma ins 
radar eine

Ulmer hat nach der reihe die 
wuchteln rausghaut, alle lachen 
immer wieder

Am ende hat noch jeder 
anwesende al motor mayerhofer 
trinkflasche bekommen.


